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県中地区中学校体育大会水泳競技大会県中地区中学校体育大会水泳競技大会 6/20（水6/20（水））・21（木）・21（木）
６月20日（水）、21日（木）の２日間にわたり、郡山しんきん開成山プールにおいて「第43回県中地区中学校体育

大会水泳競技大会」が開催されました。新設された屋内プール、すばらしい環境の中での初めての中体連の大会で

した。今年度も、本校特設水泳部、たった９名の生徒達でしたが、その

頑張りが光った大会となりました。13種目で県大会出場を果たすととも

に、大会新記録も野矢育夢君の50ｍ・100ｍ自由形、400ｍ個人メドレー

の五十嵐永陽君、男子4×100mメドレーリレー（須賀祥太君、吉田浩太

朗君、五十嵐永陽君、野矢育夢君）で記録しました。また、男子総合で

も、エントリー数が少ない中での第２位獲得は立派でした。昨年度も東

北大会、全国大会に出場し実績を残した特設水泳部です。今年度もその

活躍に期待がもてます。県大会は、７月22日（日）～24日（火）に、会津

水泳場（会津若松市）で開催されます。自己記録更新をめざせ!!

入 賞 者
男子50ｍ自由形： 野矢育夢③ 第１位 24″89 県大会

○数字は学年

※ 予選タイム 24″85 大会新記録

男子100ｍ自由形：野矢育夢③ 第１位 53″95 大会新記録 県大会

男子400ｍ自由形：榊 瑚太郎① 第８位 5′20″00

男子100ｍバタフライ： 山本彩太③ 第４位 1′09″67 県大会

男子200ｍバタフライ： 山本彩太③ 第５位 2′35″02 県大会

男子100ｍ平泳ぎ：吉田浩太朗③ 第５位 1′19″66 県大会 メドレーリレーの記録と選手たち

男子200ｍ個人メドレー：五十嵐永陽② 第１位 2′17″18 県大会

須賀祥太③ 第２位 2′19″04 県大会

男子400ｍ個人メドレー：五十嵐永陽② 第１位 4′47″99 大会新記録 県大会

須賀祥太③ 第２位 4′57″19 県大会

吉田浩太朗③ 第６位 5′26″37 県大会

女子200ｍバタフライ： 鎌田美桜① 第５位 3′06″13 県大会

女子200ｍ個人メドレー：鎌田美桜① 第７位 2′51″37

男子4×100ｍフリーリレー：第１位 3′51″76 県大会

須賀祥太③、山本彩太③、五十嵐永陽②、野矢育夢③

男子4×100ｍメドレーリレー：第１位 4′20″00 大会新記録 県大会
特設水泳部の生徒達

須賀祥太③（背泳）、吉田浩太朗③（平泳ぎ）、五十嵐永陽②（バタフライ）、野矢育夢③（クロール）

◎ 男子総合 第２位（９５点） ※ 第１位 郡山五中 １０６点

◆ 野矢君の50ｍ・100ｍ自由形、男子4×100ｍフリーリレーのタイムは全国大会標準

記録を突破するものでしたが、県大会で全国大会標準記録を突破しなければ、全国大会に

は出場することはできません。県大会での健闘を祈ります。

◆ 今回の県中大会は、開成山の新しいプールで競技をすることができま

した。全員が県大会に出場することはできませんでしたが、それぞれに

ベストを尽くすことができました。また、リレー競技では２つとも１位

をとることができました。男子総合は２位でしたが、県大会で１位をとれるよう頑張ります。

個人競技も東北、全国大会への出場など、それぞれの目標に向かって頑張っていきたいです。（須賀祥太）



県大会に向けて県大会に向けて ◆ 県中大会では、自分の納

得のいくレースが全然でき

なかったです。県大会では、自分の納得のいくレー ６月22日（金）～24日（日）には県南陸上競技選手権が

スをし、出る種目全てで全中の記録突破をめざして、 行われました。結果は次の通りです。７月12日（木）から

これからの練習を頑張っていきたいです。東北大会 福島市で開催される県大会での記録更新に期待しています。

では去年優勝できたので、今年も優勝をめざして頑 ○ 少年Ｂ女子1500ｍ 第１位 橋本暖亜③ 4′47″69
張っていきたいと思います。（野矢育夢） ○ 女子走高跳 第３位 大橋七海② 1ｍ40

○ 〃 第５位 髙橋栞凜③ 1ｍ35
◆ 県中大会では、毎日の練習、合宿での練習の成果

○ 女子円盤投げ 第７位 髙橋栞凜③ 21ｍ66
を十分に発揮することができ、県大会出場を決める

○ 女子4×100ｍＲ 第７位 51″81
ことができました。さらに大会新記録を出すことも

藤田奈々花②、高橋優佳②、橋本暖亜③、加藤杏実③
できました。県大会では、もっともっとタイムを上

げるために、毎日の練習をもっとていねいに全て全

力で取り組み、東北大会、全国大会出場を決められ

るように頑張っていきます。（五十嵐永陽）
昨年度も紹介しました

が、定期的に職員玄関に

生け花を飾っていただい

６月22日（金）には中学校第二給食センターの所長 ている船越紀子さん。

さんとお二人の栄養士の方が来校され、本校の給食の 30年近くにわたって本

衛生管理、給食の準備・後片付けを視察していかれま 校の職員玄関に生け花を

した。給食の時間では、１年１・２組で栄養士の方か 生け続けていただいてい

ら食育講話がありました。 ます。玄関に入ると正面

その中で強調されていた には、いつも季節感あふ

のが、朝食の大切さでし れる花木達があり、見る

た。１日の始まりに朝食 者の心を癒やしてくれま

をしっかり摂ることが活 す。長年の船越さんの温

力になることを再確認す かな心遣いに心より感謝申し上げます。いつも本当にあ

ることができました。 りがとうございます。これからもよろしくお願い致します。

６月25日（月）の５校時には、校内授業研究会が実施されました。

本校では、今年度も「主体的に考え、深く学び続ける生徒の育成～思考ツ

ールを活用した対話的学びを通して～」の研究主題の下、授業力向上を目指

し研修に取り組んでいます。その一環として、今回は各学年で技術科、数学

科、社会科の３つの研究授業を実施しました。
１年社会科１年社会科

１年３組は、大竹先生と私のＴＴによる社会科の授業でした。歴史学習の

導入として、「“なぞの甲骨文字”～みんなの力を結集させ解読しよう！」と

いう学習課題のもと、グループワークから出された様々な発想から古代の人

々の生活や社会の様子、そして今とのつながり、最終的には歴史を学ぶ意義

について考える授業でした。

２年３組は、宍戸先生による技術科の授業でした。「今後日本が、中心とす

べき発電方式は何がよいか？」という学習課題のもと、今後日本の中心とす

る発電方式を、環境的・経済的・社会的な視点から話し合いを行い、それぞ
２年技術科２年技術科

れの考えをまとめました。レーダーチャートやピラミッドランキングの思考

ツールやタブレット等の活用を図りながら、個人、小集団、そして全体での

学習が展開されました。

３年６組は、伊藤先生による数学科の授業でした。「平方根」の授業で、生

徒達は、Ｙチャートにより３つの領域を「視点」「説明」「結論」に分け、小

集団での学び合いを通して自分の考えを深めることができました。

今後、我々教員は、それぞれの授業において、生徒が互いに自分の考えを

はっきりと伝え合い、その考えをしっかりと聞き合い、互いの考えの関係を ３年数学科３年数学科
明らかにしながら深め合うことのできる授業の実現をめざし、研修を積み重ねていきたいと考えています。

陸上部も県大会での記録更新に期待します!!陸上部も県大会での記録更新に期待します!!


